



# Carla Humphrey queda fuera de la competencia por la presidencia del INE



La actual consejera del Instituto Nacional Electoral, Carla Humphrey, no pasó de la primera etapa en el proceso para ser la próxima presidenta del órgano electoral. La funcionaria quedó fuera de la lista de personas que cumplieron con los requisitos constitucionales y los establecidos en la convocatoria, luego de que así lo aprobaran por unanimidad los siete integrantes del [Comité Técnico de Evaluación](#) que elegirá, además de a la futura presidenta del órgano central del INE, a tres nuevos consejeros electorales. La decisión del comité se fundamenta en el artículo 41 de la Constitución Mexicana, que señala que los consejeros electorales no podrán reelegirse ni podrán ocupar el cargo por más de nueve años, como es el caso de la esposa del extitular de la Unidad de Inteligencia Financiera [Santiago Nieto](#).

En una breve sesión transmitida por el Canal de Congreso este viernes, el comité dio a conocer que tras revisar la documentación de una lista de 674 aspirantes, se aprobó el registro de 531 personas que continuarán el proceso de elección de consejeros, que continúa el próximo 7 de marzo con la presentación de un examen en la [Cámara de Diputados](#) para evaluar sus conocimientos en las materias electoral, gubernamental, constitucional y de derechos humanos. El comité señaló también que quedaron fuera del registro 32 aspirantes que no entregaron la exposición de motivos para su candidatura; tres personas que no cumplieron el requisito de tener al menos cinco años de haber adquirido el título de licenciatura, como se indica en la convocatoria para elección de los consejeros y los aspirantes que no atendieron prevenciones sobre faltantes en su documentación.

[...]

De acuerdo con la convocatoria expedida por la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, después del examen de la próxima semana, la mitad de los aspirantes que hayan contado con los puntajes más altos continuarán en el proceso, que va del 11 al 14 de marzo y que consiste en la evaluación del comité.